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第３回学校運営協議会 

理事会開催 

２月１５日（水）午後６時より、学校運営協議会理

事会を行いました。今回は、１２名の理事と４月から

理事になられる方にも参加して頂きました。案件

は、地域連携事業について一般社団法人「つな

ぎ」からの事業説明、「第２回学校評価結果」・「１５０周年記念実行委員会」経費

等について理事の皆様よりご意見を賜り、ご協議頂きました。 

理事会では、学校側から評価結果を自己分析した結果と取組を説明し、ご意

見・お考えを聞かせて頂きました。 

前回に続き、今回の評価アンケートはＷｅｂ形式（Ｆｏｒｍｓ）２回目となり、回答

率も上がりました。今回の評価結果・学校自己評価について、特に「楽しさ」「あ

いさつ」「けが」について情報を交流しました。「楽しさ」について協議する中で、

ＧＩＧＡスクール構想について学校で取り組んでいることについて質問がありま

した。学校では、子どもたちが使っていく中で「道具（ツール）」としてタブレットＰ

Ｃを使いこなし、調べる・情報をまとめる・発表するというようなことに利用していることを紹介しました。ポス

ターにまとめて、ポスターセッションしていたことが、タブレット上で写真を活用してまとめてオンラインでプレ

ゼンテーションできるようになり発表しやすく伝えやすくなりました。カメラ機能・タッチペンの利用でデジタル

ドリルなど低学年でも機器の操作活用が進んでいます。プログラミングは、５年生の算数・６年生の理科にお

いて授業で実施しています。 

「あいさつ」については、理事の方から、登下校の見守り

活動のときに元気よくあいさつをしてくれる児童が、とくに

低学年で増えていることを紹介してくださいました。児童に

とっても、見守り活動の存在は大きいものです。右に記載

の本校児童の作文のように、地域の方々の「地域の子ども

は地域で守り育む」という思いが子どもたちに根付いてい

ること、嬉しく思っています。 

「けが」については、登下校のけがについて心配の声が

あがりました。特にこの季節、手をポケットに入れて歩いて

いる児童がいるので、そのままこけて顔・頭部をけがしないように、ご家庭で子たちを送り出されるときにもポ

ケットに手を入れて歩かないようにお声がけください。 

１５０周年実行委員会から、１５０周年の記念式典の１１月２５日（土）実施、子どものための松ヶ崎風土記改

訂版、その他の記念事業に関する経費や募金への協力方等について検討されました 

お忙しい中、ご来校頂き貴重なご意見を頂きました。理事の皆様ありがとうございました。 

（第 2回学校評価については、松ヶ崎だより～学校評価特集号～にてお知らせします） 

 

 

学校運営協議会理事会 次第 
〇はじめに 
 ・理事長  岩﨑 猛彦 氏 
１．地域連携活動のご案内 
２．学校評価アンケートの 
結果について 
・学校長 岡﨑 秀樹 
・教 務 向井 峰生 
３．１５０周年記念実行委員会 
４．感謝の集いについて 
５．その他 
〇終わりに 
 ・副理事長 島 浩之 氏 

「尊敬する人」 
 自分が尊敬するのは見守り隊の方々だ。 
 毎日、朝早くから見守ってくださるから
だ。雨の日も、風が強い日も、雪の日も、寒
い日も、暑い日も、お金がもらえるわけでは
ないのに、道を通る人たちの安全のために
してくださっている。何よりも、いつもの明る
いあいさつが、うれしい気持ちにさせてくれ
る。 
 見守り隊の方々みたいに、朝早くから人
のために行動するのは難しい。だが、少しで
も人のために行動する人になりたい。 
 
５年児童 こども哲学 考える葦（宿題）より 



令和４年１０月９日（日）には、松ヶ崎体育振興会主催「みんなでリレー

大会」が、小学校運動場で行われました。ガチンコリレーは、全力で。ラケ

ットリレーは、落とさないよう・・・。みんな最後まで走り切って笑顔になっ

てすてきな時間でした。子どもたちのために、早朝より準備をして頂き御

尽力頂きました地域の皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松ヶ崎『ミニ 子どもフェスティバル』が、令和４年１１月３日（木）に、下鴨少年補導委員会松ヶ崎支部主催

で行われました。コロナ禍での開催となり、規模を縮小しての実施となりましたが、当日はラリーのカードを３

００枚印刷して、残りわずかとなるほどたくさんの方に来て頂きました。秋晴れの中、子どもたちは、プレイルー

ムのミニゲームコーナー「わなげ・ルーレット・トランプのばばあて」、講堂のドッジボールを使った「遠投、スピ

ードガン、まとあて」、運動場では、ストラックアウト、タグとりおに、５チャレンジと楽しい企画がいっぱいでし

た。また、松ヶ崎消防分団による消火器体験にも挑戦でき、校内のいたるところで子どもたちの元気な様子、

笑顔がいっぱいとなりました。楽しい時間をありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回の訓練には、お家の方と一緒に参加した児童もいました。午前 8時 15分に大規模地震が発生した

想定で一時避難場所に集合、町別に小学校に向かう訓練を行いました。小学校体育館には、たくさんの方が

集まり、左京区役所、NHK京都放送局、松ヶ崎自主防災会による各種緊急時の情報収集や避難所開設の

際の各種設備の確認、松ヶ崎消防分団による放水訓練を見学する素晴らしい機会となりました。 

 

マンホールトイレ 避難所内テント 

情報収集の様子 放水訓練の準備 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4年１１月２２日、かがやき学習（総合的な学習の時間）で「華道体験」をしました。講師に校区のフラワ

ーショップ歳時樹の代表をされつつまっちゃきネットワーク副会長をはじめ松ヶ崎地域活動を熱心にされてい

る京極康生さんをお招きして、華道の心得や、美しく「魅せる」花の挿し方を教えて頂き、一人一つずつ、作品

を仕上げました。 

それぞれの思いが作品に表れていて、とても華やかです。学習発表会の際にプレイルームに展示して保護

者の方にも見て頂くことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年１２月１４日、かがやき

学習で、「茶道体験」を行いまし

た。PTA の茶道サークルで講師

もされている解野さんと茶道サ

ークルの皆さんに協力を頂きお茶を点てました。初めてお抹茶を点てて味わった

児童は、香り、甘味、苦みを感じながら頂いていました。 

 

令和 4年 
１１月２２日 

プレイルームにて 
実施 

令和 4年 
１２月１４日 

プレイルームにて 
実施 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

かがやき学習「伝

統に生きる」では、令

和 4 年 10 月２８日

に、文化財ソムリエ

の方々にお世話にな

り、水墨画の複製を

近くで見せて頂くこ

とができました。いつ

も、書写の時間に使っている墨で描かれた絵を見て、「色々な濃さの線がある。」「筆の使い方に秘密がある

のかな。」と、子ども達なりに考えていました。令和５年 １月２６日には、校区在住で現代美術家の岩澤有徑

氏にゲストティーチャーとして来て頂き、水墨画体験をしました。いつも書写の学習で使っている墨も、水の

量や線の太さ、ぼかし方などを工夫すると、違った雰囲気を味わうことができました。 

 

 

令和５年 
１月２６日 

プレイルームにて 
実施 

令和４年度６年生児童考案１５０周年イメージキャラクター 

崎ちゃん 

松ちゃん 

令和４年１０月２８日特別活動室（特活ルーム）にて実施 


